



Pfingstfest: „20 Jahre Nassbewerbe“

Unsere „nassen Wettkämpfe“ fielen dieses Jahr wahrlich ins Wasser. Aufgrund des Schlechtwetters und des anhaltenden Starkregens mussten wir das Programm ändern und führten anstatt der traditionellen Nassbewerbe einen Kuppelcup im Zelt durch. An dieser Stelle möchten wir uns gleich bei allen Besuchern bedanken, welche dem Wetter trotzten und an beiden Tagen für ein volles Zelt und sehr gute Stimmung sorgten.

Zwölf Gruppen kämpften am Samstag im Parallelbewerb um den Aufstieg ins Finale, dabei trat jede Gruppe in den Durchgängen auf 2 verschiedenen Bahnen an, wobei die bessere Zeit gewertet wurde. Schließlich kämpften sich die besten Gruppen ins Finale und die Wettkampfgruppe Großau 2 durfte sich über den Sieg freuen, der 2. Platz ging an Großau 1 und Furth 1 errang den 3. Platz. Unsere Wettkampfgruppe belegte den 5. Platz. Aufgrund des „Ersatzprogramms“ werden die Wettkampfgruppen erst nächstes Jahr wieder um den begehrten Wanderpokal kämpfen.

Im Rahmen der Feldmesse fand am Sonntag die Fahrzeugweihe unseres neuen Rüstlöschfahrzeugs 2000 statt, durchgeführt von Pfarrer Bruder Raphael. Herzlichen Dank an unsere Patinnen Ilse Büchinger und Sabine Neubauer. Zahlreiche Ehrgenäste folgten unserer Einladung und im feierlichen Rahmen fanden 3. Landtagspräsident Franz Gartner, Landtagsabgeordneter Josef Balber, Bezirksfeuerwehrkommandant Stv. BR Alexander Wolf, Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Johann Bertel und Frau Bürgermeister Eva Baja-Wendl würdige Worte. Ein herzliches Dankeschön für die überbrachten Spenden und all unseren Sponsoren und Gönnern.

Anschließend folgte das Frühschoppen mit musikalischer Umrandung durch „Aufwind“. Zugleich fanden sich wieder zahlreiche Traktor- & Oldtimerfreunde ein, neben der beliebten Ausfahrt und einer großen Quizverlosung wurden einige Prämierungen unter den Teilnehmern durchgeführt. Unser Dank gilt auch unserem Revierförster Michael Neudecker für die Freigabe der Forststraßen zur Traktorrundfahrt. Einige Besucher sicherten sich sogar einen Blick vom Helikopter auf das Festgelände indem sie mit Euro-Flight in die Luft stiegen.

Durch das Schlechtwetter entstandene Flurschäden wurden nach Festende behoben und somit freuen wir uns bereits all unsere treuen Gäste nächstes Jahr beim Pfingstfest wieder zu sehen.

Weiter Informationen rund um unsere Feuerwehr unter: www.ff-fahrafeld.at

Die Mitglieder der FF Fahrafeld
(Bericht OVM Christoph Seewald)

